



Mercredi à St Lary

publié le 09/01/2019

Aujourd'hui plusieurs groupes sont montés skier à Espiaube sur la piste bleue. Le soleil était au rendez vous malgré des températures assez froides. Un petit groupe d'élève a pu tester 2 pistes rouges. En fin de journée, le brouillard nous a envahi et nous sommes descendus au village de Saint Lary pour visiter le centre ville et faire quelques achats de souvenirs.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.